
Anlage zu TOP 6.2.4 

Herrn 
Stadtverordneten 
Christian Schmidt 
per E-Mail  

Realisierung des 2. BA vom Katzenbuckel 

Sehr geehrter Herr Schmidt, 

in Bezug auf Ihre unten angefügte Anfrage vom 29.09.2017 sei angemerkt, dass diese 
erst vor kurzem im Kreise der Fachdienstleitungen im Fachbereich Bauen erörtert wur-
de. Im Endeffekt werden wir Ihrer Anregung entsprechen: 

Geplant ist, die Veloroute im Bereich „Katenbuckel“ zwischen dem Theodor-Storm-Stieg 
und dem Wulfsdorfer Weg zu komplettieren. Entsprechende Haushaltsmittel sind unter 
dem PSK 54100.0900031 folgerichtig im Budget des Bau- und Planungsausschusses 
bereitgestellt worden, da es sich bei der Umsetzung des Radverkehrskonzepts um eine 
Verkehrsanlage handelt. 

Da diese Ausbaumaßnahme des Radverkehrskonzeptes jedoch auch die Gestaltung 
der öffentlichen Grünanlage tangiert und beeinträchtigt, werden wir die entsprechende 
Beschlussvorlage unter Beachtung des § 6 Nr. 2 der Zuständigkeitsordnung für die 
Fachausschüsse auch zur Entscheidung dem Umweltausschuss vorlegen. 

Die Federführung für dieses Projekt hat der Fachdienst IV.3 Straßenwesen. Sofern Sie 
Rückfragen haben, können Sie sich auch direkt an Frau Beate Skambath wenden, ihre 
Telefonnummer ist 04102 77-415. Derzeit ist das Gesamtprojekt jedoch noch in Pla-
nung, diverse Untersuchungen sind noch nicht abgeschlossen. Insofern werden wir 
auch nicht einzelne Gutachten vorstellen, sondern die verschiedenen Ergebnisse ge-
geneinander abwägen und daraus eine oder mehrere Ausbauvarianten vorlegen im 
Rahmen der Beschlussvorlage. Diese wird nach derzeitiger Einschätzung um den Jah-
reswechsel 2017/2018 erstellt werden können, bitte habe Sie also noch etwas Geduld. 

Der Umweltausschuss wird in der heutigen Sitzung hierüber informiert. 

Mit freundlichen Grüßen 

im Auftrage 

Ulrich Kewersun 



Von: Christian Schmidt  
Gesendet: Freitag, 29. September 2017 10:38 
Betreff: Katzenbuckel Gutachten 
 

Sehr geehrte Damen und Herren, 
  

in der aktuellen Presse (s.u.) wurde angekündigt, dass das Gutachten zum 

Ausbau des Katzenbuckels im BPA vorgestellt wird. 
Bitte setzen sie dieses Gutachten auch im Umweltausschuss auf die Tages-

ordnung (sobald es fertig ist). 
Bitte verfahren sie genau so bei den zukünftigen Beschlussvorlagen zum 

Ausbau des Katzenbuckels. 
Nach §6.2 der Zuständigkeitsordnung ist auch der Umweltausschuss zustän-

dig. 
  

Vielen Dank und ein angenehmes langes Wochenende. 
  

Mit freundlichem Gruß 
Christian Schmidt 
 

 
 
 
 
 
 
 




